FOYER LAÏC

Les élus locaux se rebiffent. Ils l'ont montré lors des élections sénatoriales. Ils constatent chaque année les privations de moyens opérées par le gouvernement. Ils en ont assez de voir leurs collectivités étranglées et asphyxiées à l'heure où les urgences sociales sont de plus en plus grandes, où la crise crée tant de souffrances dans les populations.

Les communes subissent les choix de rigueur du pouvoir en place qui souhaite les entrainer dans une gestion libérale, voire ultra libérale pour accélérer la privatisation des services publics et mettre ainsi les territoires à la « botte » des grands groupes du « CAC 40 » et des marchés financiers qui eux, n'ont rien à faire des populations communales et de leurs associations qui les animent.

Cette situation se ressent sur la fréquentation de nos concitoyens aux manifestations festives que nous organisons car leurs moyens financiers s'amenuisent au fil des années avec cette crise qui perdurera s'il n'y a pas un changement radical des orientations de notre société.

Après un bref passage sur la situation actuelle, revenons aux activités de notre amicale laïque.

Tout d'abord, merci à la municipalité et au Conseil Général pour l'aide financière qu'ils nous apportent. Elles sont très appréciées par ces temps difficiles.

ARBRE DE NOEL

A l'occasion du passage du Père Noël auprès des enfants de l'école publique du RPI Lapeyrouse-Buxières, l'amicale participera avec l'association des parents

d'élèves aux activités et au goûter ainsi qu'aux petits paquets de friandises distribués à chacun.

COLIS DU 3^{ème} AGE

Le 28 décembre, c'est à nos aînés que nous rendrons visite à leurs domiciles pour leur offrir les traditionnels colis de fin d'année préparés par les membres de l'amicale laïque avec l'aide financière de la municipalité. Bien sûr, ce sont les personnes de 70 ans et plus qui en bénéficieront.

CONCOURS DE PETANQUE

Très agréable soirée et très facile à organiser, les pétanqueurs et les spectateurs étaient plus nombreux que l'année précédente avec un temps magnifique. Alors, à l'année prochaine.





POTEE AUVERGNATE

La potée préparée par le traiteur du Montet, Cédric Etienne, a apporté beaucoup de satisfactions. Malheureusement, le nombre de participants va en décroissant malgré une bonne organisation et un bon orchestre.

Pour 2012, retenez le 11 février, ce sera le même traiteur et le prix reste inchangé. Ne tardez pas à vous inscrire à cette soirée très conviviale. Nous vous attendons nombreux.

Inscriptions au **2** 04-73-52-03-91 ou au **2** 04-73-52-00-23.

La commune, comme annoncé l'an dernier, a acheté, par l'intermédiaire de l'EPF-Smaf, les bâtiments du Foyer Laïc. Maintenant, pour les réservations de salles, s'adresser à la Mairie.

L'Amicale apporte toujours son aide aux activités scolaires et extra scolaires et notamment les prestations d'animations effectuées par Dany aux élèves de l'école communale.

L'assemblée générale de l'amicale aura lieu le vendredi 27 janvier 2012, salle de la Mairie.

Merci à vous, qui par votre présence et votre aide, permettez à des associations comme la nôtre d'exister, l'animation de notre commune en dépend.



Repas de la potée auvergnate